



## Fondation d'entreprise **Orapi** Hygiène



**Guy Chiffot,**  
président

Parc industriel de la plaine de l'Ain  
225 allée des Cèdres, 01150 Saint-Vulbas  
Fabienne Chiffot : 06 60 36 46 81  
[orapi@wanadoo.fr](mailto:orapi@wanadoo.fr)  
[orapi.com/fr/fondation](http://orapi.com/fr/fondation)



### Quels sont les objectifs de cette fondation ?

Parce que l'hygiène peut sauver beaucoup de vies avec des gestes simples, le groupe **Orapi** a souhaité utiliser son savoir-faire et son expertise pour les mettre au service de la santé des enfants en créant une fondation d'entreprise. La mission de la Fondation **Orapi** Hygiène est de promouvoir, en France et à l'étranger, sous toutes leurs formes, les règles et les gestes d'hygiène pour lutter contre les maladies et les épidémies, et permettre aux jeunes générations d'avoir les bons réflexes d'hygiène face aux risques de santé publique. La fondation crée des partenariats avec des institutions (Unesco), des États (Libéria), des villes (Villeurbanne), des musées (musée de Sciences biologiques docteur Mérieux), des hôpitaux (CHU de Saint-Étienne) et beaucoup d'autres associations.

### Une action concrète ?

Pour sensibiliser les jeunes à des sujets comme l'hygiène, la Fondation **Orapi** Hygiène a imaginé et réalisé des cocottes en papier (des salières) avec lesquelles les enfants jouent et s'instruisent. Plusieurs thèmes ont été traités : l'art et la manière de se laver les mains (qui a reçu le soutien du rectorat de Lyon), les gestes pour éviter la grippe ou la Covid, l'hygiène bucco-dentaire (avec l'aide de la faculté d'odontologie de Lyon et le soutien de la Sfp).

### Comment les collaborateurs sont-ils impliqués dans cette fondation ?

Un collectif de collaborateurs est chargé de travailler sur les projets, leur aboutissement et leur diffusion. Ce sont tous des bénévoles particulièrement engagés dans ce combat pour l'hygiène. Tous les collaborateurs du groupe **Orapi** sont informés régulièrement par la communication interne des actions et du développement de la fondation. Ils sont également, eux aussi, force de proposition et de suggestions.